

— A —
**FUEGO
LENTO**



ALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

FUTURO
DEL PRI, EN
MANOS DEL
INE Y EL
TRIBUNAL

No está dicha aún la última palabra sobre la modificación a los estatutos del PRI; los órganos electorales tienen que resolver y dictaminar si Alejandro Alito Moreno puede reelegirse



Lo que diga o haga lo que haga **Alejandro Moreno**, el futuro del PRI está en manos del **Instituto Nacional Electoral (INE)** y del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**.

Será a estas dos instancias las que dictaminen si las modificaciones a los estatutos del PRI, ordenadas y dirigidas por *Alito*, para garantizar su reelección, se hicieron conforme a derecho.

Por lo pronto, este miércoles vence el plazo para que el INE emita una postura en torno a los resolutivos del pasado 7 de julio por parte de la Asamblea Nacional del tricolor. Eso totalmente independiente de las impugnaciones que

la semana pasada interpusieron algunos ex dirigentes del partido, como **Dulce María Sauri**, **Enrique Ochoa** y **Pedro Joaquín Coldwell**.

El INE tiene que fijar una postura sí o sí. Y el Tribunal, a su vez, tendrá que desahogar, en un plazo de entre 30 y 40 días, todos los recursos que le lleguen derivados de la guerra interna en el "partidazo".

Hay optimismo entre la disidencia de *Alito*, porque consideran que se cometieron importantes violaciones a la ley.

Por ejemplo, Moreno Cárdenas convocó el **3 de julio a una sesión del Consejo Político**, lo cual consideran violatorio de la ley porque ni siquiera habían concluidos los cómputos distritales, después de la elección.

Por otro lado, realizó una Asamblea Nacional antes de que concluya el proceso electoral en curso; es decir, todavía no se califica la elección presidencial y *Alito* ya volteó de cabeza los documentos básicos de su partido.

Interpretan los disidentes que el político campechano aceleró los tiempos del cambio porque si no prospera su reelección, en septiembre buscará una posición de mando en el Senado de la República.

Lo que hizo con todos estos movimientos fue ganar un poco de tiempo y forzar a que, quienes no están con él, saquen la cabeza para responderles uno por uno. Quiere evidenciarlos, porque la mayoría de quienes cuestionan su "liderazgo", dicen algunos de sus allegados, tampoco entregaron buenas cuentas al partido. Todos los priistas de *rancio abolengo* son responsables de la debacle del tricolor. Por eso es que *Alito* no acepta que vengan a cuestionarlo.

Como sea, cada vez son más los priistas que quieren que suelte las riendas y deje pasar a un nuevo liderazgo.

Entre sus críticos se encuentran **13 expresidentes del PRI**, un numeroso grupo de ex gobernadores y otros movimientos, como el Frente Amplio de Renovación, impulsado por **Manlio Fabio Beltrones** y **José Encarnación Alfaro**.

POCAS O HASTA NULAS POSIBILIDADES tiene el senador **Damián Zepeda** de convertirse en el próximo dirigente del PAN.

Su actitud beligerante constante, dicen algunos panistas, lo alejó de grupos que en su momento podrían haberlo apoyado. Tan alejado está quedando del blanquiazul, comentan en el Senado, que en una de esas termina afiliado a MC.

CON PARTICIPACIONES INTERESANTES y otras también polémicas, en todo el país avanzan los diálogos encaminados a la **reforma del Poder Judicial**, tema que ha generado una abierta confrontación entre el presidente López Obrador y la ministra presidenta de la Corte, **Norma Piña**. Es tal la importancia que reviste que muchos sectores siguen levantando la mano para ser considerados en los foros organizados por el Poder Legislativo.

Es el caso de la Asociación Nacional de Abogados de Empresa, que preside **Nuhad Ponce Kuri**, organización que, con más de medio siglo de existencia, busca aportar su experiencia para enriquecer la discusión, y sobre todo, que la iniciativa que analice y vote el Congreso, lleve a buen puerto la impartición de justicia para los mexicanos.



Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "Un dictador es un hombre que siempre tiene razón, especialmente cuando está equivocado".

**El Instituto
Nacional
Electoral tiene
que fijar una
postura sí o sí**

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / [@ALFREDOLEZ](https://twitter.com/ALFREDOLEZ)

